



Verein Altenburger Bussle e.V.  
Bürger fahren Bürger

## Aktuelles zu Corona - April 2022

Seit 3. April 2022 sind fast alle seitherigen Corona Schutzmassnahmen aufgehoben.

Auch wir wollen baldmöglichst zu den alten Freiheiten zurückkehren und unseren Fahrdienst wieder in der gewohnten Weise anbieten und weiter ausbauen.

Weil das Infektionsgeschehen durch Omikron aber immer noch sehr dynamisch ist, sehen wir uns gezwungen weiterhin folgende Regeln zu beachten:

- Es dürfen keine Corona ähnlichen Symptome vorliegen
- Zu Ihrem und unserem Schutz ist eine FFP2-Maske zu tragen ( wie im ÖPNV )

Selbstverständlich fahren wir Sie auch zum Impfen, zum Arzt oder auch zu den Impflokalen in Reutlingen und Tübingen.

Ebenso besteht weiterhin das Angebot für den Einkaufsservice.

Bei Bedarf für eine Fahrt oder Unterstützung und bei Fragen melden Sie sich bitte unter:

- Tel. 0178 6070 938
- oder Tel. 07121 68455
- oder [verein@altenburger-bussle.de](mailto:verein@altenburger-bussle.de)

Wir freuen uns, wenn wir Sie auch in Zukunft mit unserem Projekt *Bürger fahren Bürger* unterstützen können